



- めざす児童像
明るい子ども
正しい子ども
強い子ども

○ 学校の教育目標

豊かな心で正しく判断し行動できるたくましい体をもった子どもを育てる
～しっかりととした夢をもち、夢の実現を目指して頑張る子どもの育成～
串間市立秋山小学校 学校だより NO. 9 令和3年12月23日発行

秋山っ子

2学期終了

2学期が終了しました。命に関わるような大きながや事故もなく、全校児童6名が元気に2学期の終業を迎えたことをうれしく思います。また、1学期に引き続き、新型コロナウイルスの感染予防に努めながらの2学期でしたが、学校から感染者が出ることもなく、無事に終えることができたのも保護者や地域の皆様のご理解とご協力のおかげであると感謝しています。コロナウイルスに関しては、ずいぶん感染者は少なくなっていますがまだまだ予断を許さない状況です。感染予防も含めて冬休み中の「安全」と「健康」についてのご指導をよろしくお願いします。

オープン参観日

1月26日（金）にオープン参観日（第6回参観日及び令和3年度グランドゴルフ交流会）を実施しました。朝の活動と1校時に学級懇談を行ったあと、参観授業（1年：算数「ものとひとのかず」、3年：社会「くらしを守る人々」、5年：家庭「食べて元気に」）を行いました。

参観授業後は、秋山小校区在住の方（20名）をお招きし、グランドゴルフ交流会を行いました。

児童にとっては1年ぶりのグランドゴルフでしたが、地域の方々からていねいに教えていただきながら、楽しい時間を過ごすことができました。児童の感想は次の通りです。

- 地域の方とたくさんお話ができたので楽しかった。
- 地域の方に「ここをねらって」と教えてもらいながら打っていたら、2回でホールポストに入ったときがうれしかった。

閉会式の参加者代表あいさつでは、本秋山高齢者クラブ会長さんから「コロナ禍でなかなか子どもたちに会えていなかったので、貴重な時間を過ごすことができました。子どもたちの覚えの早さには驚きました。私たちも負けられない」とのうれしいことばもいただきました。

今年度の運動会は、新型コロナウイルス感染予防のために、地域の方の参加はご遠慮いただきました。久しぶりに地域の方とふれ合う機会を設けることができ、児童にとっても大変有意義な活動となりました。オープン参観日に参加してくださった保護者、地域の皆様ありがとうございました。

防災ウォークラリー

1月12日（金）に市の防災ウォークラリーを行いました。秋山小校区のウォークラリーには本校の5年生と本校出身の串間中1年生2名、福島高校1年生1名、計5名が参加しました。出発場所である鯛取公民館に集合し、開会式を行いました。

開会式では、自己紹介や、日程、コースの確認等を行いました。開会式が終わった後は、鯛取地区、倉掛地区、秋山地区、小城久保地区の順に危険箇所の点検をしながら歩きました。



ゴール場所である秋山小学校に着いた後は危険箇所をみんなでまとめました。今回の点検で新たに危険箇所が1箇所見つかりました。

閉会式では、小学生から順に感想を発表しました。

- 思ったよりも危険箇所が少なかった。
- 新たに危険箇所が見つかってよかったです。
- 秋山のよいところも見つけることができた。
- 中学生や高校生と一緒に活動できてよかったです。
- 中学校の話が聞けてよかったです。

等の感想が聞かれました。

活動が予定よりも早く終わったため、活動後には卒業生と一緒に（全校児童参加）運動場でドッジビーをしました。

今回確認した危険箇所は、くしま学担当校が集約し、防災マップにして各校に配付するということです（各地区にも配付し、公民館に掲示していただきます）。久しぶりに中学生、高校生に会え、元気な様子が見られて、児童もそして私たちもうれしかったです。

北方小との交流学習②

11月17日（水）に第2回の北方小との交流学習を行いました。今回は、北方小の体育館で北方小の子どもたちと一緒に劇を鑑賞しました。

劇を観てくださったのは、宮崎県の劇団である「劇団こふく劇場」さんです。団員の方の自己紹介の後、1年生から6年生までの教科書に載っている詩や物語などの朗読を聞きました。よく知っている内容でしたので子どもたちは楽しそうに聞いていました。

そのあとは、いよいよ今回の演目である劇「カチカチリンカリンカ」を観ました。この劇の舞台は、宮崎県のとある駅で、主人公である駅員さんのその駅での最後の日の出来事を劇にしたものでした。途中で、校長や児童もエキストラで出演しました。

3回目の交流学習は、1月末に実施する予定です。

持久走記録会

12月3日（金）に大東小・大平小・秋山小3校合同の持久走記録会が大東小で行われました。記録会に向けて、朝の活動の時間や体育の時間を使って、目標をもって練習してきました。持久走記録会では、全児童が試走の時の記録よりも記録を更新することができました。

どの児童もたくさんの児童や保護者の応援を受け、自分の力を十分に発揮することができました。応援していただいた保護者の皆様、ありがとうございました。

避難訓練～火災想定～

12月9日（木）に火災を想定した避難訓練を実施しました。火災を想定し、災害から身を守ることについて意識を高めることや、避難の練習や火災の訓練を通して、安全な避難行動や規律ある集団避難行動を体得させることを目的として実施しました。串間市消防本部、旭消防設備の方々のお話を聞き、消火訓練では全児童が水消火器を使った消火訓練をしました。

もしもの時を想像しながら、話を真剣に聞く姿が見られ、有意義な避難訓練となりました。

